

7月 うきうき

NO.4 園だより 薩摩川内市立里幼稚園 令和6年7月18日

学びと習慣♪よき夏休みを！

園長 永野俊也

里プールで水遊びを楽しみました。もぐれるようになったり、ビート板で浮いたり…。中には泳げるようになった子供もいました。保護者の方々にはお忙しい中、お手伝いをいただき、ありがとうございました。



7月5日は訪問歯科指導で、歯科衛生士さんに歯の大切さや、磨き方を教えていただきました。

毎日、ゴシゴシデンターマンの曲に合わせて歯磨きをしているので、子どもたちも上手に磨いていました。



7月5日は七夕会を行いました。七夕の歌を歌ったり、七夕についての話を聞いたりして過ごしました。



梅雨が明けると同時に、猛暑となりました。そして、いよいよ44日間の夏休みがスタートします。今年は全員が預かり保育を希望していますので、期間中最長で26日登園することになります。それでもお盆休みを始め、夏休み期間中は、子どもたちにとっては特別な思い出作りの期間となるのではないかと思います。ぜひ、よき体験をいっぱい重ねていっぱい成長してもらえばと思います。

1学期を振り返って、この短期間でも子どもたちはとても成長していると感じました。先日行われた消防の方が来られての花火安全教室では、年少さんを含めて、話をきちんと聞いて、しっかり受け答えをしていました。ふと、

自分が保育園の3歳の頃はどうだったか？と考えたらちょっと恥ずかしくなりました…。それから園では太鼓の練習を行っていますが、実はこれ、単純なパターンの繰り返しではありません。どこで休みが来るか、どこが掛け声かなど、音楽専門の私でも楽譜がないと叩けません。それを子どもたちは感覚的に捉えてマスターしていきます。

子どもの順応性には驚くことが多いです。さて、園では預かり期間中でも熱中症対策を行いながら、午前中を中心外遊びも取り入れながら、体力つくりにも努めています。

2学期は運動会があります。みんなで元気よく2学期に進んでいきましょう。



自分が保育園の3歳の頃はどうだったか？と考えたらちょっと恥ずかしくなりました…。それから園では太鼓の練習を行っていますが、実はこれ、単純なパターンの繰り返しではありません。どこ

で休みが来るか、どこが掛け声かなど、音楽専門の私でも楽譜がないと叩けません。それを子どもたちは感覚的に捉えてマスターしていきます。

子どもの順応性には驚くことが多いです。さて、園では預かり期間中でも熱中症対策を行いながら、午前中を中心外遊びも取り入れながら、体力つくりにも努めています。

2学期は運動会があります。みんなで元気よく2学期に進んでいきましょう。



お誕生日あめどう

三枝 まおさん

8月7日（6歳）

小川 しおりさん

9月7日（4歳）



8・9月の行事予定

8月

21日（月）出園日

9月

1日（日）PTA美化作業

2日（月）2学期始業式

3日（火）身体計測

5日（木）避難訓練（火災）

9日（月）お集まり会

18日（水）運動会予行練習

20日（金）集金日

22日（日）里幼小中合同

運動会

24日（火）振替休日

27日（金）誕生会（8・9月）